

IGUALDAD Andalucía revisará si los libros de texto relegan a la mujer **P23**



BANCA Carlos Torres sustituirá a Francisco González al frente del BBVA **P40**

Los partidos acuerdan subir las pensiones como el IPC

La comisión parlamentaria pacta una referencia a la inflación "real" pero no concreta una fórmula

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**
La gran mayoría de grupos parlamentarios acordaron ayer volver a vincular los salarios con el "IPC

real", lo que desbloquea uno de los principales escollos para la renovación del Pacto de Toledo sobre una futura reforma de la Seguridad Social. El acuerdo, considerado "de mínimos", se plasma en un texto genérico que no concreta la fórmula con que se blindará el poder adquisitivo de los pensionistas, lo que quedaría en manos del Gobierno.

De esta forma, se acabaría con la reforma que aprobó la mayoría absoluta del PP en 2013 y que implicó subidas anuales de solo el 0,25% durante los cinco últimos años. El PP se sumó al consenso para recuperar la revisión anual de las pensiones según los precios, y al que solo falta el apoyo de ERC, que reclama una redacción más clara.

Pese a que se salva un gran escollo para la renovación del Pacto de Toledo, este es solo uno de los 22 puntos que esa comisión recomienda al Ejecutivo. El consenso alcanzado admite distintas interpretaciones, incluida la de que se tomará en cuenta el IPC real pero no será el único elemento que pese en el cálculo anual de la revalorización. **PÁGINA 39**

Sánchez apoya a Delgado: "No nos marcará la agenda un corrupto"

CARLOS E. CUÉ, **Nueva York**
Pedro Sánchez expresó ayer su respaldo a la ministra de Justicia, Dolores Delgado, tras la divulgación de sus conversaciones con el comisario Villarejo cuando era fiscal. Desde Nueva York, donde participa en la Asamblea de la ONU, el presidente del Gobierno pasó a la ofensiva: "No vamos a aceptar chantajes. No nos va a marcar la agenda un corrupto que está en la cárcel". **PÁGINA 15**

EDITORIAL

Frente a las cloacas **PÁGINA 10**

Interior reunirá a autores y víctimas de delitos de odio

Ó. LÓPEZ FONSECA, **Madrid**
Un programa de reinserción pionero en Europa, impulsado por Instituciones Penitenciarias, incluirá encuentros entre condenados por delitos de odio y personas que los han sufrido, de modo similar a como se hizo entre terroristas y víctimas. **PÁGINA 17**



Donald Trump abre la sesión del Consejo de Seguridad de la ONU, ayer en Nueva York. / DON EMMERT (AFP)

Trump acusa a China en la ONU de interferir en las legislativas

El presidente de EE UU afirma que Pekín no quiere su victoria en las elecciones de noviembre por la guerra comercial

A. MARS / P. GUIMÓN, **Nueva York**
"No quieren que yo gane, o que nosotros ganemos, porque soy el primer presidente que ha desafiado a China con el comercio". Donald Trump acusó ayer a Pekín, en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas, de tratar de interferir en las elecciones legislativas que se celebrarán en noviembre en EE UU, en las que les interesaría una derrota de los republica-

nos. Pekín replicó de inmediato: "Ni interferimos ni interferiremos en los asuntos internos de ningún país", dijo el ministro de

El candidato al Supremo de EE UU, acusado ahora de violación en grupo **P4**

Exteriores, Wang Yi. Washington ha impuesto aranceles sobre las importaciones chinas, en vigor o ya ordenados, que suman 250.000 millones de dólares.

Trump elevó también la tensión con Venezuela cuando dijo que "todas las opciones están sobre la mesa. Las fuertes y las menos fuertes". Sin embargo, se declaró dispuesto a un encuentro con Nicolás Maduro. **PÁGINAS 2 Y 3**

idealista

móntatelo en casa

TEATRO REAL

Abusar de las pantallas merma el desarrollo cognitivo de los niños

JAVIER SALAS, **Madrid**
Los menores que dedican más de dos horas al día a las pantallas se arriesgan a un menor desarrollo cognitivo, según han concluido investigadores canadienses en un estudio que publica hoy *The Lancet Child & Adolescent Health*. El estudio compara el desempeño intelectual de 4.500 niños estadounidenses de entre 8 y 11 años en

función de las recomendaciones dadas por un plan canadiense denominado Movimiento 24 horas: entre 9 y 11 horas de sueño, al menos una hora diaria de ejercicio y menos de dos horas de ocio con pantallas. Las conclusiones son muy claras: el tiempo dedicado a los dispositivos es el que tiene una relación más fuerte con la maduración intelectual. **PÁGINA 25**